



令和7年度 1月号
岩槻若葉幼稚園
年長便り



皆様、健やかに新年をお迎えのことと存じます。2026年が皆様にとって素晴らしい1年となりますようお祈り申し上げます。本年も職員一同、力を合わせて一生懸命頑張って参ります。どうぞよろしくお願ひ致します。

年末年始はお子様とどのように過ごされたでしょうか？子ども達から冬休みの出来事や思い出を聞くのが楽しみです。

幼稚園生活も早いもので残り3ヶ月となりました。総まとめの大切な時期ですので、子ども達が今まで経験したことを活かし、クラス・学年の団結を深めると共に、充実した時間をみんなで大切に過ごしていきたいと思います。

そして3学期は、鼓笛の発表会、縄跳び大会、クラス対抗スポーツ大会、卒園遠足など楽しい行事があります。これから色々の病気が流行する時期もありますので、寒さに負けない体力作りを目指し、楽しい思い出をもっと増やしていきたいと思います。

おねがい

- ◎引き続き、体操指導で縄跳びを使いますので持たせてください。
- 縄跳び大会がありますので、練習を頑張りましょう！
- ◎毎日、ハンカチ・ティッシュを持たせてください。
また、名前の記入もお願いします。
毎週水曜日に衛生検査も行っております。
爪が伸びていないかの確認をお願いします。

おしらせ

- ☆2月2日(月)より個別懇談会が始まります。
日程は後日お知らせ致します。
- ☆2月よりクラス対抗スポーツ大会(サッカー・ドッヂボールなど)が始まります。
体操指導日の水曜日に行う予定です。

鼓笛の発表会について

2月9日(月)に鼓笛の発表会を行います。

子ども達は1学期からピアニカの練習を始め、2学期には自分の楽器を決め、発表会に向けて練習を頑張っています。保護者の皆様には温かく見守り、応援して頂けたらと思います。
当日は、体育館で各クラスごとに発表を行います。時間は後日お知らせ致します。
また、当日は「白ハイソックス」を履いてきて頂きますので、準備をお願い致します。



おたのしみに!!